

Sporttag für Jung & Alt

Am Samstag, 21.05.2022 von 11 – 15 Uhr hat der vom Jugendvorstand organisierte Sporttag für Jung & Alt stattgefunden. Nach frühem Planungsbeginn Ende 2021 war es nun endlich soweit. Ab 9 Uhr startete der Aufbau auf dem Vereinsgelände. Die Abteilungen und Sportgruppen bauten ihre Stationen auf und haben ihre Helfer eingewiesen. Der Jugendvorstand war für die Organisation der Bewirtung, des Infozeltes, des Trampolins, der Rollenrutsche sowie der Jonglagekiste und des Move-Paketes zuständig. Einige Sportgruppen probten vor ihrer Vorführung noch in der Tennishalle.

Dieses Jahr konnten wir ein zahlreiches Angebot anbieten. Für die Kinder und Jugendlichen gab es am Infostand einen Laufzettel. Hier waren die Stationen für das Sportabzeichen Laufen, Sprint, Weitwurf und Weitsprung, sowie die Bewegungslandschaft, Selbstverteidigung, Handball-Parcours und Power4Kids aufgeführt. Tennis konnte leider kurzfristig keine Station bereitstellen, da sich aus der Abteilung keine HelferInnen gefunden haben. Bei jeder Station konnten die TeilnehmerInnen einen Stempel abholen. Nach Erledigung des Laufzettels konnte am Infostand eine Urkunde, Medaille, sowie ein kleines Geschenk abgeholt werden.

Natürlich gab es auch noch weitere Angebote, damit jeder etwas für sich finden konnte. Bis auf die Bewegungslandschaft konnten alle Stationen von jedem (altersunabhängig) durchgeführt werden. Außerdem wurden von den Sportgruppen Seniorentanz, Bodyworkout, schottische Tanz, Zumba und Yoga als Mitmachangebote durchgeführt. Wer sich jedoch nur entspannen und nicht sportlich betätigen wollte, konnte bei den Vorführungen zu sehen. Hier haben sich die Gruppen schottischer Tanz, Tribal Fusion, Trommler, Bauchtanz El amar und Selbstverteidigung beteiligt. Tribal Fusion musste leider kurzfristig aufgrund von Krankheit ausfallen. An dieser Stelle schon mal ein großes Dankeschön an die Gruppen und TrainerInnen für die Vorführungen und Mitmachangebote. Damit man auch einen zeitlichen Überblick hatte wurde bereits im Vorfeld ein Programm für die Mitmachangebote und Vorführungen erstellt. Dieses war auf den Flyern abgedruckt und konnte auch vor Ort nochmal angeschaut werden.

Wir hatten richtig Glück mit dem Wetter, es war ein sonniger wolkenloser Tag und auch nicht zu heiß. Nachdem um 11 Uhr alles aufgebaut war, konnte es endlich losgehen. Nach und nach trudelten die ersten Leute ein. Für Essen und Getränke war gesorgt. Die Bratwürste und Putensteaks wurden von der Metzgerei Kastner in Mühlburg besorgt. Die Brötchen wurden bei der Fasanenbrot Vollkornbäckerei bestellt und geliefert. Das Angebot wurde reichlich angenommen und wir freuen uns über den tollen Umsatz, wodurch für die Jugend im Verein Weihnachtsgeschenke besorgt oder verbilligte Aktionen durchgeführt werden können. Nachdem um ca. 16:30 Uhr wieder alles aufgeräumt war konnte ein kurzes Resümee gezogen werden. Der Tag war ein voller Erfolg. Einige Dinge liefen nicht ganz wie geplant, aber hier werden wir daran arbeiten und diese im nächsten Jahr verbessern. Wir haben uns über die zahlreiche Teilnahme gefreut und hoffen, dass wir den Sporttag in den nächsten Jahren weiter einbringen können, damit dieser zur Vereins-Tradition werden kann.

Der Sporttag konnte natürlich nicht ohne Vielzahl von HelferInnen aus unserem Verein durchgeführt werden. Wir danken allen für die Unterstützung beim Auf- und Abbau, die

Betreuung der Stationen und den Verkauf an der Bewirtung. Außerdem danken wir auch den vielen Sachspenden von Kaffee, Milch, Kaffeesahne, Zucker, Süßstoff und Kuchen. Des Weiteren wurden wir durch einige Geldspenden und Förderungen unterstützt. Hier wollen wir uns beim Fasanenbrot, sowie bei den entsprechenden Mitgliedern bedanken. Die Förderung wurde von der DSJ übernommen. Im Rahmen der Move-Kampagne haben wir auf Antrag, ein Move-Aktionspaket von der DSJ bereitgestellt bekommen. Ziel dieses Pakets ist es, die Bewegung von Kinder- und Jugendlichen zu fördern. Des Weiteren haben wir bei der DSJ die Förderung des Aktionstages beantragt, wodurch uns im Nachgang noch einige Kosten erstattet werden können. Dies betrifft unter anderem die Anzeigen in Zeitschriften und Zeitungen, Druck und Gestaltung von Flyer und Plakaten, sowie die Beschaffung der Sticker und Medaillen. Ein großes Dankeschön geht auch an Tanja Rohrmann, aus der Geschäftsstelle. Sie hat uns bei der Organisation unterstützt und tatkräftig mit angepackt.

Wie bereits erwähnt wollen wir den Sporttag für Jung & Alt gerne als jährliche Veranstaltung der Turnerschaft Mühlburg etablieren. Wir würden uns freuen, wenn von den Besuchern und auch den teilnehmenden Gruppen und Abteilungen Verbesserungsvorschläge kommen. Konstruktive Kritik kann gerne über die Geschäftsstelle oder direkt an den Jugendvorstand gesendet werden.